

Im Mai fand an der RSH eine politische Diskussionsrunde mit den beiden Bundestagsabgeordneten Herrn Silberhorn und Herrn Schwarz statt. Sie stellten sich in einer vom Studienseminar der RSH organisierten und moderierten Podiumsdiskussion den Fragen aus dem Seminar und der Schülerschaft der RSH.

Die Themen betrafen dabei unter anderem die Ausbildungs- und Lebenssituation innerhalb des Landkreises, aber auch europäische Themen wie die Europäische Union, den Konflikt in der Ukraine oder Wirtschaftsthemen.

Auch die Möglichkeit direkter Redebeiträge wurde von Seiten der Schülerinnen und Schüler genutzt.

In den Antworten versuchten beide Abgeordneten die zumeist sehr komplexen Zusammenhänge schülergerecht zu erklären und deren Auswirkungen auf die Politik vor Ort begreifbar zu machen.

Nochmals ein herzliches Dankeschön an Herrn Silberhorn und Herrn Schwarz für ihr Engagement an der RSH.



